



Pièces	<b>7 Pièces</b>
Superficie	<b>190 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>82839527</b>
Prix	<b>2 590 000 €</b>

# Paris 16Eme

## Appartement à vendre (75016)

Dans le quartier de la muette, un bel appartement familial de 190 m<sup>2</sup> au 2<sup>ème</sup> étage d'un immeuble de standing, à proximité immédiate des bonnes écoles et des commerces. Cet appartement traversant situé dans une rue calme, comprend une galerie d'entrée, une double réception avec une cuisine ouverte, quatre chambres, une family room, trois salles de bains. Cet appartement bénéficie de larges balcons. Parquet point de hongrie, moulures, cheminées. Une cave complète ce bien de qualité. Honoraires à la charge du vendeur - montant moyen de la quote-part de charges courantes 5,000 €/an - montant ...

*In the muette district, a superb 190m<sup>2</sup> (2,045 sq ft) family and reception apartment on the 2nd floor of a beautiful building, within easy reach of good schools and shops. On a quiet street, this dual-aspect apartment features a hallway, a double-sized reception room with an open kitchen, four bedrooms, a family room and three bathrooms. This apartment has large balconies. Herringbone parquet flooring, mouldings and fireplaces. This superb property also comes with a cellar. Agency fees payable by vendor - montant moyen de la quote-part de charges courantes 5,000 €/yearly - montant estimé des ...*

## **BARNES AUTEUIL**

1, Rue Michel-ange - 75016 PARIS 16EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

